



 Pièces
 9 Pièces

 Superficie
 280 m²

 Référence
 84571119

 Prix
 1 590 000 €

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)

MAISONS & APPARTEMENTS

Sur les hauteurs de Mandelieu la Napoule, au calme absolu, sans aucun vis à vis et à 10min du centre ville, découvrez cette belle Villa d'une surface totale de 280m2 sur un terrain de 1610m2, avec piscine à débordement et une vue panoramique mer et montagne. Elle se compose comme suit : Au rez de chaussée, un appartement indépendant de type 3 pièces d'une surface d'environ 60m2 avec salon et cuisine américaine, une chambre avec vue mer, une salle de bain avec dressing et wc et un bureau. Une pièce annexe avec sauna, chambre, salle d'eau et wc. Au 1er étage, un double séjour / salle à manger avec ...

In the heights of Mandelieu la Napoule, in absolute tranquility, with no overlooking neighbors and just 10 minutes from the town center, discover this beautiful villa with a total area of 280m² on a 1610m² plot, featuring an infinity pool and panoramic sea and mountain views. The layout is as follows: On the ground floor, an independent three-room apartment of approximately 60m² with a living room and open-plan kitchen, a bedroom with sea view, a bathroom with dressing area and toilet, and an office. An additional room with a sauna, bedroom, shower room, and toilet. On the first floor, a double ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





